

謝辞

本研究を進めるにあたり、数多くの方々にご協力頂きましたことに心から御礼申し上げます。

調査にご協力頂いた「東西屋」の皆様には大変お世話になりました。「東西屋」の皆様親切にして頂きとても楽しく調査することができました。また、街廻りの調査において、多くのことを学ぶことができました。そして、「東西屋」を調査していく中で、多くの方々と知り合うことができました。特に、小松さん、上間さんには本研究において写真を提供して頂きました。また、応援やアドバイスをして頂きました。相原さん、大高さんにはちんどん研究の先輩として、資料やアドバイスを頂きました。1年間、「東西屋」の皆様やちんどんファンの方々に応援して頂きました。皆様の応援に心から感謝致します。

近藤隆二郎助教授には、多大な御指導・御助言を頂きました。深く感謝致します。

研究室の皆さんには、パソコン操作や研究の進め方など多くのことを教えてもらいました。ありがとうございました。

最後に、全国のちんどん屋さんやちんどんファンにお礼を言いたいと思います。研究が辛い時もちんどん屋さんを見ると元気が出てきました。そして、ちんどん屋さんを支えるファンの情熱に心打たれる時もありました。ちんどん屋さんやちんどんファンとの出会いが私の論文執筆の原動力となりました。ちんどん屋さんに出会えてよかったと思う1年間でした。

2004年 2月 20日 団 朋希

